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A partir del 1 de abril será la nueva presidenta de América Latina y el Caribe de la compañía
tecnológica SAP. Antes fue presidenta de SAP Brasil. Entre las industrias que más adoptaron
tecnología de SAP en el País destacan el comercio minorista, productos de consumo y automotriz,
todos con crecimiento de entre dos y tres dígitos.

 
 
Nueva política energética
 
Algunos cambios sutiles, pero significativos y que generan muy buen impacto, comienzan a verse en
materia de energía durante esta Administración.

Dos ejemplos del viraje se han presentado en los últimos días, mismos que marcan una diferente
actitud y no sólo en el tono del discurso de parte del sector público hacia empresas privadas de
energía.

La semana pasada la titular de Energía, Luz Elena González; los subsecretarios de la dependencia y
la directora de la Comisión Federal de Electricidad, Emilia Calleja, tuvieron un encuentro con el
director general de Negocios de Grupo Iberdrola, Armando Martínez, y con la directora general de la
compañía en México, Katya Somohano.

El sexenio pasado Iberdrola estuvo bajo escrutinio del Gobierno hasta que vendió una parte de su
parque de generación en el País por un monto de 6 mil millones de dólares.

Ahora, esta reunión se leyó como un buen acercamiento en el que Iberdrola ya se ve más como un
aliado en el objetivo de acelerar la transición energética.

Otro cambio de discurso se vio ayer, pero en la Torre de Pemex, donde el director de la petrolera,
Víctor Rodríguez Padilla, se reunió con Stephane Dronaud, vicepresidente de Woodside Energy,
empresa con la que comparte el proyecto Trion, en aguas ultraprofundas.

A diferencia del sexenio anterior, en éste parece haber quedado claro que los yacimientos en tierra y
aguas someras no han tenido una aportación significativa en la producción de crudo, que se espera
cierre 2024 en el nivel más bajo en más de 40 años.

 
 
Puerto sustentable
 
Contecon Manzanillo busca posicionarse como un referente en la lucha contra el cambio climático en
el sector portuario del País.

La compañía que encabeza José Antonio Contreras anuncia hoy su incorporación a la iniciativa
"Campeones de Transporte Marítimo y Puertos Sustentables".

Este proyecto tiene como meta promover acciones para reducir las emisiones de gases de efecto
invernadero y avanzar hacia un transporte marítimo más limpio y sostenible.

La iniciativa la impulsan el Instituto de las Américas, la Cámara Mexicana de la Industria del Transporte
Marítimo y la organización no gubernamental World Wildlife Fund (WWF) México.

Para Contecon, este paso refuerza su compromiso con la sostenibilidad y los Objetivos de Desarrollo
Sostenible.

A finales del año pasado la empresa movilizó 10 millones de contenedores de 20 pies (TEU) y atendió
alrededor de 5 mil 200 buques, consolidando su terminal como estratégica en los flujos comerciales
entre Asia y México.
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Inversión boletera
 
Los que cada vez pisan con más fuerza en el negocio de la fabricación de boletos son los de Red
Access, que dirige Marco Antonio Carbajal, pues ya hasta hicieron una inversión en tecnología
superior a los 2.4 millones de dólares.

Esta empresa mexicana se dedica a fabricar boletos para diversos eventos que realizan otras firmas.

Los recursos se destinaron a la creación de un modelo White Label, a través del cual los promotores
que contratan a Red Access personalizan completamente la plataforma, pero con su marca, lo que
mejora su posicionamiento en el mercado y crea confianza con sus clientes.

También implementó una infraestructura alojada en la nube con capacidad de escalabilidad
automática, lo cual permite asegurar un rendimiento óptimo durante los picos de tráfico que se
presenten.

A diferencia de las principales boleteras del País que cobran hasta 20 por ciento del precio del boleto,
además de comisiones adicionales, esta empresa mantiene sus cargos por servicio en torno de 7 por
ciento.

De esta forma nos dicen que ha sido posible que algunos promotores y artistas sean los que absorban
completamente los gastos por servicio.
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